



毎年好評の
喫茶「陽だまり」
クリスマスケーキ



クリスマスイベントとして、当施設のスタッフが所属するフラダンスサークル『ハーラウカレイヒヴァオ カレアマモカラスクール』の皆様にお越しいただき、素晴らしいフラダンスを披露していただきました。華やかな衣装を身にまとい、優雅で流れるようなダンスに、ご利用者の皆様も音楽に合わせて自然と手拍子を打ち、笑顔のあふれる楽しいひと時をごされました。



「ハーラウカレイヒヴァオ カレアマモ」さん

港北区の大倉山を拠点に活動しているフラサークルです。3歳から80歳代まで総勢約40名の仲間でフラダンスを楽しめています。今回はクリスマスにちなんだ曲や日本の歌に合わせて10曲ほど披露していただきました。



ご利用者様にとって懐かしく思い出のあるお餅つき。職員も一緒に楽しみました。杵でお餅を力強くつく姿に皆さんの笑顔が溢れ元気な掛け声がたくさん聞こえてきました。年末最後の行事を皆様に盛り上げていただきました！



丁寧に仕上がった鏡餅は、各フロアに飾らせていただきました！

「職員が一緒なので安心」と参加する方が多かったです



謹賀新年

元旦は、増山施設長がご利用者の皆さんに新年のご挨拶を申し上げるのが、当施設の恒例行事となっております。挨拶の後には、お屠蘇で乾杯し、皆様お楽しみのお節料理を召し上がっていただきました。

三が日には施設内の神棚で初詣を行い、新年の祈願をされ「今年も健康で過ごせますように」「家族が幸せでありますように」など、皆様それぞれの願いを込められていました。穏やかで心温まる新年のひと時となりました。



色鮮やかで豪華なお料理は
「とても美味しかった！」と
大変ご満足していただけました。



新米の味・香りが食欲をそそる！

米は最高に美味しい“コシヒカリ”を炊き上げ、塩は淡路島の「藻塩」を使った塩むすびを堪能していただきました。おかわりのご希望続出で楽しいイベントとなりました。



もっちりとした粘りと旨味・甘味で皆さん喜ばれていらっしゃいました。

新米できました
淡路
おにぎり
はうるん草の朝巻かわ

大好評

大好評

大好評



ご利用者様に佐原理事長、増山施設長がお寿司を握ってご提供！ネタは佐原理事長による吟味した食材！新鮮なマグロをはじめ、サーモン・ブリなど、たくさんのメニューをご用意し、皆さん喜んで召し上がっていらっしゃいました。